

Beschlussauszug

Sitzung des Schulausschusses Geltinger Bucht vom 25.11.2015

TOP 4. Bericht des Ausschussvorsitzenden

Zum 01.09.2015 haben an den Grundschulen im Amtsbereich die Schulassistenten ihre Arbeit aufgenommen. Alle vier Schulassistentinnen haben sich bereits gut in diese für alle Beteiligten neue Aufgabe eingearbeitet und bilden im Schulalltag eine gute Unterstützung an den Grundschulen. Die Entscheidung als Schulträger selbst Anstellungsträger zu sein, hat sich zu 100% als richtig bewiesen. Das Land wird voraussichtlich erst zum 2. Halbjahr des Schuljahres 15/16 Einstellungen vornehmen.

Der Umbau der angemieteten Räumlichkeiten an der Grundschule Sterup ist abgeschlossen. Die veranschlagten Kosten für die Herrichtung der Räume beläuft sich durch Reduzierung des Maßnahmenumfangs auf 37.000 €.

Die Sanierung der schadhafte durch Schwammbefall stark angegriffenen Bausubstanz am alten Schulgebäude der Grundschule Gelting ist ebenfalls abgeschlossen. Die für das Amt eingezogene finanzielle Obergrenze von 100.000,00 € wurde nicht erreicht.

Für die Neubesetzung der Schulleiterstelle an der Gemeinschaftsschule Sterup liegen nach Aussagen des Schulamtes zahlreiche Bewerbungen vor. Eine sogenannte Vorschlagsliste mit Bewerbern, die sich als Bewerber dem Schulleiterwahlausschuss präsentieren, liegt dem Schulträger jedoch noch nicht vor.

Das DaZ-Zentrum an der Gemeinschaftsschule ist sehr gut ausgelastet, hier scheint es durch das Ministerium und Schulamt Bestrebungen zu geben, auch an anderen Gemeinschaftsschulen DaZ-Zentren einzurichten.

Die Schülerbeförderung stellt die Mitarbeiter der Verwaltung nicht nur zu Beginn eines Schuljahres immer wieder vor Herausforderungen, auch Monate nach Schulbeginn bereitet die Organisation der Beförderung von Schülern (insbes. DaZ-Schüler) von weit her, einiges an Kopfzerbrechen.

Der „Bunte Mittwoch“ im Rahmen der Bildungslandschaft ist seit September angelaufen mit gutem Zulauf, auch die Beförderung der Kinder ist organisiert. Die Steuerungsgruppe trifft sich in regelmäßigen Abständen um Angebote oder organisatorische Dinge abzustimmen. Ein eigener Internet-Auftritt der Bildungslandschaft ist in Auftrag gegeben.

Auf dem Sportplatz Kieholm wurde zwischenzeitlich das Teilstück des Ballfangzaunes hinter dem Tor erneuert. Die Einzäunung des Sportplatzes ist somit abgeschlossen.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 08.04.2024